

宇治アマゾン市議会だより

第146号
平成29年9月1日
(2017年)

発行 宇治市議会
〒611-8501
京都府宇治市宇治琵琶33番地
電話 20-8747(直)
編集 広報委員会
<http://www.city.uti.kyoto.jp/gikai/>



6月定例会の様子

6月定例会

(仮)宇治川太閤堤跡歴史公園PF事業補正予算可決

新正副議長でスタート



坂下 弘親
議長
関谷 智子
副議長

地方分権の進展に伴い、
地方の独自性あふれる施
策が求められる中、議会
が果たす役割はより一層
大きく重要なになってまい
ります。

宇治市議会では、28名
の議員が、市政を監視し、
積極的な政策提言を行
っています。

議員が、市政を監視し、
安全で安心して暮らせる
地域社会実現のため、懸
命に努力をする所存でござ
います。

市民の皆様のさらなるご
指導、ご鞭撻を賜りますよ
うお願い申し上げます。

21日の4日間にわたり、17人の議員が行いました。(2~6面に掲載)

市政に関する一般質問は、6月16日、19日、20日、
21日の4日間にわたり、17人の議員が行いました。
(2~6面に掲載)

副議長の選挙、各常任委員会委員の選任などの他
3議案が可決(承認・同意)されました。

6月定例会は、6月9日から6月30日までの22日
間の会期で開かれ、市から提出された「平成29年度
宇治市一般会計補正予算(第2号)」を始めとする14
議案が可決(同意)されました。また、「いわゆる『共
謀罪』を新設する組織犯罪処罰法改正案を强行採
決せず、廃案することを求める意見書」など2意
見書、1決議が可決されました。(8面に議決結果
を掲載)

平成29年5月臨時会は、5月22日に開かれ、正・

4常任委員会、議会運営
委員会の委員を選任する議案などを3
議案を可決(承認・同意)
しました。(8面に掲載)

この他、総務、市民環境、建設水道、文教福祉の
議員を選任する議案などを3
議案を可決(承認・同意)
しました。(8面に掲載)

さらに、城南衛生管理組合議会議員として7
名、京都府後期高齢者医療広域連合議会議員として2名、京都地方税機構議会議員として2名選出
しました。(8面に掲載)

議員は、14名の農業委員会委員の任命に関する
議案に同意しました。

5月臨時会

もくじ
2~6面 一般質問 新しい委員会構成 委員会の審査報告 会派構成 永年在職議員表彰
7面 討議決結果 議事内容(抜粋)
8面

北陸新幹線の全線整備の早期実現を求める意見書

北陸新幹線の整備は沿
線地域の発展、地域経済
の活性化に大きな効果を
もたらすと考えられる。
よって、国は地元負担
や並行在来線の問題を早
急に示した上で、説明責
任を果たし、北陸新幹線
の全線整備を早期に実現
されるよう強く求める。

● 固定資産評価審査委員会委員の選任に同意
議会は、固定資産評価審査委員会委員の選任に
関する議案に同意しました。

大石 昭二(宇治市在住)
(敬称略)

一般質問

平成29年6月定例会の一般質問は6月16日、19日、20日、21日の4日間にわたつて行われ、17人の議員が質問を繰り広げました。紙面の都合により、その一部をお知らせいたします。



定例会一般質問や、常任委員会をインターネット動画で配信中

生中継・録画中継は、市議会ホームページの「議会中継」でご覧になります。

宇治市議会

検索

市民と市長の対話を市民参画として取り入れては

答弁～市民団体のイベントなどに出向いて市民の声を聞きたい

岡本里美
おかもとさとみ
民進党議員団



中学生の防災意識が高まるような展開を

答弁～作成中の副読本で防災を題材にしている

教育部長 現在作成中の宇治学副読本7年生版は、防災を題材として「命、ふるさと宇治を守る中学生としてできること」というテーマで進めている。中学校での避難所生活を実体験する、市のハザードマップを読み取り、フィールドワークで校区の危険箇所を調査するなどの内容も検討している。

防災訓練などドローンを使った訓練に市の考えは

答弁～次年度以降の訓練等に実施可能かどうか検討する

西川友康
にしかわともやす
民進党議員団



危機管理監 府と民間団体が協定を締結しており、本市を含む府内での災害発生時には同団体に対し要請を行い、ドローンを活用した情報収集活動等に協力してもらえる仕組みとなつてきる。

LINEを使った子育て支援情報の現在の状況は

答弁～多くの登録をしていただいていると考えている

同管理監 ドローンの活用を訓練等に取り入れていくことは大変有益であると考えており、次年度以降の訓練等に実施可能かどうか検討する。

教育部長 の現在の状況は、
福祉・こども部長 開始1カ月余りで、就学前児童のいる世帯数のおよそ20%に相当する約1200人の登録があり、多くの登録をしている。登録をしていただいている。

民間委託で競争原理は働いているのか、再委託について監査で指摘

答弁～このような事例を二度と起こさないように努める

山崎恭一
やまさききょういち
共産党議員団



問 人口減少等による厳しい財政状況の中、これからいろいろな課題に、さらに市民理解が必要となる。市民と市長の対話を年4回実行していく。市長

施の事業としてだけではなく、市民参画の一つとして取り入れていくべきでは。

市長 これまでから現地に出て、直接市民の声を聞き、市政に反映するという現地現場主義のもと市政運営を進めてきた。今後も、市民団体の会合やイベントなどに出て、市民の声を聞くことで答えるスタイルを取り入れ、より活発な意見交換を行い、さらなる市民参画につなげたい。

問 地域の防災訓練は休日に実施され、部活動のある中学生以上の子どもたちの参加が少ない。中学校での防災教育が重要だ。

問 救急講習のほか、消火器の訓練や簡易担架づくり、体育館での避難所設営などを、中学生にもできる訓練の幅を広げてもらいたい。

問 市は新規事業でLINEを使つた子育て支援情報を発信を開始されたが、スタートして1ヶ月

問 ドローンは災害時に、危険な場所や要救助者の撮影等に使用されることを保有または使用することを期待している。ドローンを保有または使用する関係団体と協定を結ぶ

LINEを使った子育て支援情報の現在の状況は

答弁～多くの登録をしていただいていると考えている

問 同管理監 ドローンの活用を訓練等に取り入れていくことは大変有益であると考えており、次年度以降の訓練等に実施可能かどうか検討する。

問 福祉・こども部長 開始1カ月余りで、就学前児童のいる世帯数のおよそ20%に相当する約1200人の登録があり、多くの登録をしている。登録をしていただいている。

問 同管理監 発信の頻度を高めることを検討し、写真などの画像を用いて発信内容の充実を図りたい。

問 同部長 アンケート機能等情報発信以外の機能の活用も検討していく。

適切な事務執行に務めていきたい。

政策経営部長 数値目標は、国の策定指針で記載すべき項目として挙げられている。

問 市は、多くの財政課題を抱え一課一事業の見直しをしたが、財政の改善につながらず、全庁改革が山積みであ

魅力ある宇治市の未来に向けて徹底した事業評価を

答弁～これまで以上に大胆な事業の見直しに取り組む

公明党議員団
池田輝彦



問 内部監査は内部統制の6つの構成要素の1つであるモニタリングの一環とされている。内部統制の構築責任のある市長は内部監査組織を整備す

問 内部統制の手法としては、行政経営の有効性や効率性などの判断を行っていくものである。現在の取り組みも含め、今後どのような制度や体制を考えているのか。

同部長

昨年度、事務処理の誤り事例や原因、そ

の対応等、リスクの未然

内部監査組織の整備の考え方

答弁～本市に適した手法を調査研究する

公明党議員団
鳥居進



る必要があるのでは。

政策経営部長 内部統制や内部監査については、

本市に適した手法を組織

の必要性も含めて調査研究する。

教育部長 アレルギー除

ムを取りまとめ、全庁的

事務の品質向上プログラム

に共有を図っていく。

アレルギー疾患対応の教育・訓練は実施できてい

るのか。

同部長 各小学校では養護教諭が中心となつて職員研修を行い、啓発用DVD等を活用し、食物アレルギーについての研修やアドレナリン自己注射薬の使い方等について周知している。

アレルギー除去対応、チェック体制の再整備は

答弁～取り扱いを改めて周知徹底した

行政改革の観点も含め事

問 国の事業として宇治川堤防のさらなる調査と強化の推進を

答弁～適切な管理と強化対策の実施を国に求める

る。今後、東京都のような徹底した事業評価を行うことで、限りなく無駄を削減し、財源の確保に努めながらも、魅力ある宇治市の未来に向けて、新しい事業に投資できる

財政状況にしなければならないと思うが、考えは。

政策経営部長 第5次総合計画実現に向け、活動の結果及び成果がどうだったのかを基準・視点として評価し、施策の立案

行政改革の観点も含め事

をもって終了したとのこ

た。

問 厚生労働省の民泊実態調査では、52・9%の所在地が特定できず、営業許可を受けているのはわずか16・5%だった。

民泊新法は、届出だけで建築確認検査済証、消防法令適合通知書なども除外し、住宅専用地域での営業も可能とする民泊全面解禁法だ。住民の安心・安全を守るために、条例や規則などの対策を。

市民環境部長 違法民泊

情報をつかめば、府に通報をし、保健所とともに指導に行く。地域の安全、法令遵守の観点から、違法宿泊施設は排除されべきと考える。観光振興計画後期アクションプランの議論の結果を踏まえ、

民泊新法に、住民の安心・安全を守る対策を

答弁～観光振興計画後期アクションプランで検討したい

共産党議員団
坂本優子



問 3年保育は保護者からも要望が強い。3年保育の実施は公立幼稚園の現在の4園体制を守つて、市の就学前教育の質を担

保するためにも必要では

3年保育の実施は公立幼稚園、市の就学前教育のために必要

答弁～提言書に3年保育の必要性について示されている

共産党議員団
大河直幸



ないか。

教育部長 宇治市公立幼稚園検討委員会からの提言書でも、子どもの成長、発達や保護者の子育てを支援する観点から3年保育の必要性について示さ

れている。より良い就学前教育の中核的役割を果たせる公立幼稚園となるよう努めていく。

総務部長 議論が分かれている。

事業は、工期を3年延長し平成33年度までとされ

川堤防の強化工事が進められ、平成27年度の工事をもつて終了したとのこ

た。

住民無視の立ち退き決定は問題、踏切撤去はJRと協議すべき

答弁～住民の意見を受けとめる、府の事業でありJRと協議はない

具休策を検討したい。

問 公契約条例は労働者賃金を上昇させることに貢献すると考える

答弁～議論が分かれている

建設部長 第三者委員会でも丁寧で誠実な対応が

は府道向島宇治線のつけかえ工事路線を了承した。2回の住民説明会のうち、立ち退きを決定。余りにJRと協議したのか。

問 平成24年度の都計道路の見直しで必要ないとして廃止された小倉県線は、今回のつけかえ道路とほぼ同じ線上にある。市はどんな意見を出したか。街道踏切の閉鎖はJRと協議したのか。

問 國土交通省から通知が出され、適切な水準の賃金の支払いを指導することが求められている。

同部長 建設業者向けの説明会で、賃金水準の引き上げについて要請した。

不十分ではないのか。

同部長 国・府の動向を注視していく。

JRと協議していな

橋周辺の渋滞の緩和、踏切の危険軽減であり、観光や地域振興に今後寄与するものと考える。街道

踏切撤去は、府が行う複数化関連事業であり、J

Rと協議していな

い。

公共交通の人口カバー率は宇治市94・3%、城陽市98・6%、久御山町98・1%。近隣市町よりも公共交通に恵まれた都市とは言えないが。

問 公共交通予算があまりにも少なすぎるのは
答弁～一概に比較できるものではない

問 交通政策の貧弱さは
予算にも表れている。バ

問 市街地の交通不便地
域の対策は。
同部長 全てを公共交通で対応するのは難しい。

問 土砂災害特別警戒区域内の家屋数は303家
域内の家屋数は303家

土砂災害特別警戒区域内の住民の要望は
答弁～避難態勢整備、対策事業実施、補助制度充実等

問 警戒区域対象の避難報を待つことなく早めに避難してもらいたい。

問 警戒区域対象の避難報を待つことなく早めに避難してもらいたい。

問 太閣堤のPFIを議会は二度否決した。今まで10年も経っている。

太閣堤よりも学校トイレや障害者の福祉を充実させるべき
答弁～今の時点では難しい

問 PFIで、民間業者は金融機関や建設業者であり、行政の能力のほ

がら、いまだにころころ変わること根拠のなさ、PFI事業者がどうするのかわからぬまま6月定例会で議決を迫られることに市の考えは。

身体障害者手帳3級所有者の拡充による金額の負担増は
答弁～年間で約6100万円が必要であると試算している

が、まだにころころ変わること根拠のなさ、PFI事業者がどうするのかわからぬまま6月定例会で議決を迫られるに市の考えは。

問 Bの拡充と同じ条件の場合で、およそ700人程度が対象で、年間で約6100万円が必要であると試算している。

**共産党議員団
渡辺俊二**



問 財政状況が厳しい中、さらに自主財源を増やす努力が必要だ。他の自治体で成功事例が出ている。税収だけに頼らず新たな財源確保に、しっかりと

問 財政状況が厳しい中、さらに資金を募る資金調達の新たな手法であると認識しております。歳入確保の1つの手法として検討する必要があると考える。

問 認定こども園に通う2号認定児が、保護者の就労状況が変わって1号認定に変わろうとしたとき、定員がいっぱいです。

問 福祉こども部長認定こども園の特徴を十分考慮するが。

副市長 子育てするなら宇治に住んでみたい、住んでよかったですと思える町を目指し、これまでの枠組みにとらわれず、地域・保護者・事業者・行政の知恵を結集して、子ども・子育てファーストが実現できるよう強い決意を持って取り組む。

同部長 観光客の増加による経済波及効果を算出することは困難。

同部長 伝えるだけでなくしっかりと協議をするべき。

問 旅館業法第3条3項では施設が設置され環境が害される恐れのある時は知事が経営の許可を与えることができる。どうするのか。

新たな財源確保に取り組むべきだが

答弁～一つの手法として、クラウドファンディングも検討する

真田敦史



取り組むべきと考えるが、市の考えは。

政策経営部長 民間活力の効果的な活用に向けて有料広告事業を開拓しており、企業版ふるさと納稅も現在取り組みを進めている。さらにクラウドファンディングも、市のプロジェクトを市内外に広く情報発信し、その実際に資金を募る資金調達の新たな手法であると認識しております。歳入確保の1つの手法として検討する必要があると考える。

既存の施設を活用した3歳未満児の受け入れ等検討するべきでは
答弁～これまでの枠組みにとらわれず強い決意で取り組む

山崎匡



しながら、利用定員の方を必要に応じて見直すことも含め検討する。既存の施設や環境を活用した3歳未満児の受け入れや制度格差の解消などを検討していくかなければいけない時期が来ているのでは。

問 財政状況が厳しい中、既存の施設や環境を活用された3歳未満児の受け入れや制度格差の解消などを検討していくかなければならない時期が来ているのでは。

問 観光客が太閤堤でどれだけ純粋に増えるか。観光客が太閤堤でどれだけ純粋に増えるか。

同部長 観光交流拠点として整備する意義は大きく、積極的に取り組む

同部長 観光交流拠点としに特化したことが年齢層ごとに効果として直接現れるものではない。

か試算は困難。

同部長 どれだけ増加するか試算は困難。

同部長 どれだけ増加するか試算

問 手話言語法の制定について国の動きがなかなか見えてこない中、自治体が独自に条例をつくっていく取り組みが始まっている。条例制定に対し

手話言語条例制定の取り組みは

答弁～言語であるという認識のもと、手話の使用を普及させていく

浅井 厚徳
無会派



今までどのような取り組みがなされてきたのか。
福祉子ども部長 昨年度から関係団体と意見交換を行い、手話による支援の充実や手話に対する理解の促進、手話の普及に取り組んでいる。

言語条例制定の意義

問 本年1月に天ヶ瀬墓地公園のあり方検討委員会から、市はセーフティネットとしての役割に重い、墳墓需要に応えて、広く市民や公共機関等においても手話に対する理解や手話の使用を普及さ

天ヶ瀬墓地公園の合葬墓の整備を

答弁～さまざまな観点から検討を進める

せていきたい。その環境整備の一環として条例を検討していく。

問 市民環境部担当部長の提言は、今後の墓地需要を考えた上で大変重要な立場で検討を進めている。提言の内容を尊重する立場で検討を進めていく。

事業化に向けての今後の見通しは。

問 同部長 場所のほか、形態、規模、運営方法、収支分析や整備スケジュールなど、さまざまな観点

が示された。この提言をどのように受け止めていくのか。
市民環境部担当部長 今回の提言は、今後の墓地需要を考えた上で大変重要な立場で検討を進めている。提言の内容を尊重する立場で検討を進めている。提言の内容を尊重する立場で検討を進めている。

宇治川花火大会についての無責任な発表が混乱を来している

答弁～関係機関と継続して調整を行っている

堀 明人
自民党議員団



施策としてやるのかどうかという位置づけを明確に持つべきだ。他市の動向調査や花火をめぐって発生する諸問題のシミュレーションは行われているのか。
市民環境部長 危険な雑踏を発生させないことが大前提となることから、警備体制について宇治市、宇治商工会議所、公益社団法人宇治市観光協会の主催3社で関係機関と継続して調整を行っている。

太閤堤跡歴史公園整備、市長の考えは

答弁～何としてもやり遂げたい

実施に当たっての大前提となることから、警備体制について宇治市、宇治商工会議所、公益社団法人宇治市観光協会の主催3社で関係機関と継続して調整を行っている。

太閤堤跡歴史公園の債務負担行為は原案を二度否決した。PFIの手

法を変えるか、中身を変えるなど明確に示してもらわないと賛成できないが、どうするのか。

問 市長の考えは。
市長 行政としての役割は、市民とともに守り育て磨き上げた宇治の魅力を国内外にうまく情報発信していくこと。子どもたちに宇治の将来を託すために歴史公園の整備を何としてもやり遂げたい。

財政面から見た市政の展望は

答弁～新たな歳入の確保や受益者負担の見直しを行う

中村麻伊子
自民党議員団



点である。既に市の高齢化率は27%を超え、義務的経費が増大する中で、財政面から見て市政の展望をどのように考えているのか。

問 市長 人口減少に歯どめをかけ、税収の確保に向けて、積極的な投資により、産業誘致、就業、雇用機会の創出を図ることが喫緊の課題となっています。市内経済活性化、市税収入の向上を図るとともに、国・府の財源の確保に最大限努め、また、

問 職員の出張旅費や住宅手当の是正について、どのように検討しているのか。
市長公室長 今日の社会情勢や他団体の見直しの状況を検証してきており、

問 同室長 全体の約48%の職員が本市以外から課税されている。概算で約1億2000万円が本市以外からの課税分となる。

問 市民が歩きたいと思うようならまちづくりにすることも必要ではある。周辺地区整備構想の目標に、楽しく歩ける歩行空間があるということは明らか。

問 市長公室長 大久保駅周辺地区整備構想の目標に、楽しく歩ける歩行空間が歩行量を増やす取り組みは、答弁～体を動かす各種の教室などを実施している。

問 副市長 厳しい財政状況の中ではあるが、政策と財務の連携を図りながら行政運営を進めていく。職員のアイデアを施策に反映できるよう、職員提案制度や政策研究にも取り組んでいる。また、持続的に発展する町を目指す地方創生の施策・事業を各課から募集し、さまざまなアイデアが出てく

新たな歳入の確保や受益者負担の見直しを行うなど、歳入増加に取り組む。

これで踏まえて、その水準等が市民理解を得られるものとなるよう具体的な検討を進めている。

問 出張旅費や住宅手当を国基準に見直したり、撤廃した上で本市に住む職員に住宅手当を付与することで本市への定住を促すことを考えるべきでは。現時点で、本市以外に居住している職員の人数と、市が他市に支払っている特別徴収税のうち

か。健康長寿に向けて市民の歩行量を増やす取り組みは。

問 健康長寿部長 成人及び高齢者を対象に、健康づくりや介護予防の観点から、体を動かすことを目的に各種の教室など、さまざまな取り組みを行っている。

いて、部の中でアイデアが豊富な政策が出る前に、財政的に抑制されいか懸念する。市の考えは。

木本 ひろあき
自民党議員団



間づくりを掲げ整備に取り組むなど、環境づくりに努めている。

6月定例会 委員会の審査報告

6月定例会中の総務常任委員会、市民環境常任委員会、建設水道常任委員会、文教福祉常任委員会が審査した内容について、その一部をお知らせします。

市民環境 宇治市文化会館の指定管理者事業を報告 〈利用率を上げていくための取り組みは〉

● 報告 平成28年度宇治市文化会館の指定管理者事業報告について



建設水道 通学路交通安全プログラムの今年度の予定を報告 〈府や警察との連携はできているのか〉

●報告 宇治市通学路交通安全プログラムにおける安全対策について



永年在職議員 表彰される

永年にわたり地方自治の進展に寄与した功績により、5月24日に開かれた全国市議会議長会の第93回定期総会において、次の議員が表彰されました。

た。6月定例会において、表彰状等の伝達が行されました。

総務課 公共施設等総合管理計画策定に向け(初案)案を報告 (個別施設の計画はいつ立てるのか)

●報告 宇治市公共施設等総合管理計画（初案）案について



文教 福祉 宇治市福祉未来基金条例を審査 〈条例にある福祉をどのように考えるのか〉

●議案第51号 宇治市福祉未来基金条例を制定するについて



会派構成 (◎: 団長 ○:幹事)

会派名	人数	構成議員						
日本共産党 宇治市会議員団	7	◎水谷 坂本 大河	修 優子 直幸	○宮本 渡辺	繁夫 俊三	山崎 山崎	恭一 匡	
民進党 宇治市会議員団	7	◎松峯 服部 西川	茂 正 友康	石田 今川	正博 美也	○真田 岡本	敦史 里美	
自民党 宇治市会議員団	6	坂下 荻原	弘親 豊久	久保田幹彦 中村麻伊子	○○堀 木本	明人 裕章		
公明党 宇治市会議員団	5	◎関谷 稲吉	智子 道夫	○長野恵津子 池田	鳥居 輝彦	進		
京都維新・宇治	2	片岡 英治	○○秋月	新治				
無会派	1	浅井 厚徳						

注) 本文中では会派名を省略して表記しています。

議会運営委員会

広報委員会

議会運営委員会	広報委員会
○宮本繁夫 萩原豊久	○坂本優子 久保田幹彦
○木本裕章 長野恵津子	○池田輝彦 中村麻伊子
水谷修 池田輝彦	大河直幸 長野恵津子
真田敦史 片岡英治	真田敦史 秋月新治
西川友康	西川友康
会派選出の委員で構成され、議会運営全般についての協議、意見調整を図るために設けられる常設の委員会で、議案、請願などの各会派・議員間の連絡調整や、議会改革に関する諸問題を調査・検討しています。	市政や議会のあり方を市民の皆様と考えていくために「宇治市議会だより」を発行していくまです。また、議会ホームページ等議会の広報全般や、市民のご意見を聞く広聴活動について協議・調整を行います。

5月臨時会 議決結果

※議案等の後の< >内は審査した委員会名、ないものは本会議直接審議。
共産=日本共産党宇治市会議員団【水谷、宮本、山崎(恭)、坂本、渡辺、山崎(匡)、大河】 公明=公明党宇治市会議員団【関谷、長野、鳥居、稻吉、池田】
民進=民進党宇治市会議員団【松峯、石田、真田、服部、今川、岡本、西川】 維新=京都維新・宇治【片岡、秋月】
自民=自民党宇治市会議員団【坂下(注1)、久保田、堀、萩原、中村、木本】 無会派=浅井

すべての会派が賛成した議案

議事内容(※)	
議案	監査委員の選任同意 (注2) 専決処分の承認 (注2)
	固定資産評価員の選任同意 (注2)

会派で賛否が分かれた議案

○印 = 賛成, ×印 = 反對

議事内容(※)	議決結果	会派名					無会派
		共産	民進	自民	公明	維新	
意見書案 「テロ等準備罪（共謀罪）法案」の撤回・廃案を求める意見書	否決	○	退席(注3)	×	×	×(注4)	○

(注1) 議長のため表決に加わっていません。 (注2) 民進1名、維新1名欠席 (注3) 1名欠席、6名退席 (注4) 1名欠席

(※) 議事内容は省略・わかりやすく変更して記載している場合があります。

(注3) 1名欠席、6名退席

(注4) 1名欠席

(※) 議事内容は省略・わかりやすく変更して記載している場合があります。

議案書等の後ろのく 内

八四 八四当位

6月定例会 議決結果

※議案等の後ろの＜　　＞内は審査した委員会名、ないものは本会議直接審議。

共産=日本共产党宇治市会議員団【水谷、宮本、山崎(恭)、坂本、渡辺、山崎(匡)、大河】 公明=公明党宇治市会議員団【關谷、長野、鳥居、種吉、池田】

維新 = 京都維新・宇治【片岡 秋月】

舞合派 = 洪廿

すべての会派が賛成した議案

議事内容(※)	
議案	平成29年度介護保険事業特別会計補正予算（第1号）
	職員の退職手当に関する条例の一部改正<総務>
	職員の育児休業等に関する条例の一部改正<総務>
	市税条例等の一部改正<総務>
	福祉未来基金条例の制定<文教福祉>
	総合野外活動センター条例の一部改正<文教福祉>
決議案	財産取得<総務>
	市道路線の認定（＝木幡472号線、五ヶ庄258号線、小倉町220号線）<建設水道>
報告案	市道路線の廃止<建設水道>
	固定資産評価審査委員会委員の選任同意
監査報告書	農業委員会委員の任命同意

会派で賛否が分かれた議案

○印=賛成 ×印=反対

議事内容(※)		議決結果	会派名					無会派
			共産	民進	自民	公明	維新	
議案	平成29年度一般会計補正予算（第2号）	可決	×	○	○	○	(注3)	○
	同修正案【議員提案】	否決	○	×	×	○	(注3)	×
	消防団員等公務災害補償条例の一部改正＜総務＞	可決	×	○	○	○	○	○
	市道路線の認定（＝宇治393号線）＜建設水道＞	可決	×	○	○	○	○	○
	副市長の選任同意	同意	×	○(注2)	○	○	○	○
意見書案	いわゆる「共謀罪」を新設する組織犯罪処罰法改正案を強行採決せず、廃案することを求める意見書	可決	○	○(注2)	×	×	(注3)	○
	北陸新幹線の全線整備の早期実現を求める意見書	可決	×	○	○	○	○	○
決議案	(仮) 宇治川太閤堤跡歴史公園に関する特別委員会の設置に関する決議	否決	○	×	×	×	(注3)	×
	「議案第45号 平成29年度宇治市一般会計補正予算（第2号）」に対する付帯決議	可決	×	○	○	○	○	○

(注1) 議長のため表決に加わっていません。 (注2) 1名欠席 (注3) 1名賛成 1名反対 (※) 議事内容は省略・わかりやすく変更して記載している場合があります

議事内容（抜粋）

一般会計補正予算
(第2号)修正案

補正予算(第2号)に対し、質疑が行われた後修正案が提出され、次のとおり説明が行われた。

▼この修正案は、(仮称)宇治川太閤堤跡歴史公園PFI導入支援業務委託事業770万円、(仮称)宇治川太閤堤跡歴史公園整備運営事業25億4000万円を削除するものである。太閤堤跡歴史公園整備事業のPFIに関する債務負担行為は、市民の理解が得られないことが明白である等の理由で提案する。

これに対し次のとおり討論が行われた。

賛成討論

共産党議員団 渡辺俊三

市政には、中学校給食の実施や学校施設、トイレ等の改修、公共施設の耐震化、保育所待機児童解消、介護支援施策、医療費助成の拡充、地域公共交通の整備など、実施すべき課題があり、今、市民生活で喫緊の課題になつていることこそに予算を使うべきである。

今後19年間、本市が負

担する金額は約26億円、最大時の5年間では毎年約2億円が支出される。行財政改革が進まない中で、このような投資的経費の箱物の財政負担が過大に増えることは、本市の将来に負の遺産を残すことになる。

◎賛成少数で否決

次に、平成29年度宇治市一般会計補正予算（第2号）の採決が行われ、賛成多数で可決された。